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Sorocaba, 21 de fevereiro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 3450/2023, de autoria do nobre vereador Ítalo

Gabriel  Moreira  e  aprovado por  esse  Legislativo,  no  qual  requer  esclarecimentos  acerca  da

qualidade e adequação da revitalização da Praça Pio XII, considerando as deficiências apontadas

pela população, especialmente no que diz respeito à iluminação, com enfoque na resolução dos

problemas identificados e na garantia de padrões de excelência em obras públicas, informamos a

Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria de Serviços Públicos e Obras:

1/2) Foi efetivada a substituição de todas as luminárias a vapor de sódio por

LED na Praça Pio XII.

3) Prejudicada.

4) Os pontos de iluminação encontram-se normalizados.

5/6)  Quanto  à  empresa  Viva  Construções,  é  importante  destacar  que  a

empresa executou os serviços de forma satisfatória.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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